



*Einschlafen dürfen wenn man das Leben
nicht mehr selbst gestalten kann
ist der Weg zur Freiheit der Seele*

Hansruedi Frei-Nussbaumer

25. März 1936 – 28. November 2016

HERZLICHEN DANK

für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
für einen Händedruck wo Worte fehlen
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft
für die Anteilnahme bei der Trauerfeier
für späteren Grabschmuck und Spenden an die Berghilfe

Einen besonderen Dank an Herrn Pfarrer Ch. Birkner für die lieben
und einfühlsamen Worte.

Auch bedanken möchten wir uns für die liebevolle Pflege im
Altersheim Eichhölzli.

Glattfelden, im Dezember 2016

Silvia Frei-Nussbaumer
und Angehörige